

## 医療従事者の皆様へ

仁科台中学校の生徒より

とても大変だと思いますががんばってください

いつもご苦労様です。

私は小さい頃から看護師になりたいという夢があります。テレビでずっと患者さんに寄り添っている姿を見ましたがとても頑張っていることがわかって感謝の気持ちでいっぱいになりました。感染者が増える中とても大変だとは思いますがお体には十分気を付けてください。応援してます！

緊急事態宣言が出されている中、患者さんの診療や治療をしていただき、ありがとうございます。新型コロナウイルスに感染するリスクは高く、不安や心配があると思いますが頑張ってください。応援しています。

感染拡大する中で、一生懸命お仕事をさせていただき、ありがとうございます。

私は仁科代中学校の2年生です。中学生なのでまだ医療従事者の方や介護従事者の方の辛さや大変さはわかりませんが、それでも想像はできます。いろいろ大変だと思いますが、頑張ってください！

私たちのために、危険な現場で仕事をさせていただきありがとうございます。

仁科台中学校の先生より

このような状況になか、最前線で私たちのために力を尽くしていただいていること、とても感謝しております。いま私はどのような行動をとるべきか、考え行動して生活したいです。本当にありがとうございます。一刻も早く、この状況がよくなることを祈っています。

いつもありがとうございます。新型コロナウイルス感染症対策の最前線でお仕事に従事されていることに敬意を表します。学校現場でも先が見えない中、生徒やその家族の健康、安全を考えています。厳しい状況の中とは思いますが、ご自身の健康に留意され、お仕事に取り組んでいただきますよう、お祈り申し上げます。

一般の皆様より

先生、看護師さん、技師さん、プロにしか出来ない仕事だけに集中されてください。私は自分で出来そうな事で応援します。どうぞお身体、多くの患者さん、仲間のためにもご自愛されてください。

コロナウィルスとの戦いは非常に不安だと思います。正しい手順で医療機関へ受診して頂けているお陰で、色々な事を知る時間が作れていると思います。蔓延させない為に不自由な生活を強いられている方もいらっしゃるでしょう、陽性から数日で亡くなってしまうかもしれないという恐怖もあるでしょう。もしかしたら心無い一言で非難されてしまった方もいるかもしれません。貴方が怖いのではなくコロナウィルスが怖くて、そういった行動に出してしまっているだけなのです。私たちはまだ未知のウィルスと対峙したばかりで、何も出来ませんが一緒に頑張りましょう。

日々見えないものと戦い、患者さんに寄り添っていただき、本当にありがとうございます。言葉では何を言っても皆さんの大変さを表せない、癒せないかもしれませんが、心から感謝しています。私の母はがん患者で、病院にとってもお世話になって、先生や看護師さんには行くたびに元気をもらい励まされていました。今は私達の番だと思いました。いつまで続くのか疲れる毎日... そばに行って手を握ってありがとうも言えませんが、心は皆さんに寄り添い、遠くからではありますがエールを送ります。フルフル病院、フルフル先生、フルフル看護師さん！私達は皆さんに少しでも休んでもらえるよう、ステイホーム！早く終息へ向かうよう努力します。もう一度、本当に本当にありがとうございます！

私たちの健康な毎日を支えてくださる医療従事者の皆様、いつもありがとうございます。医療現場は今大変なことでしょうが、おいしいものを食べて、よく眠って、今を乗り切ってください。私たちもせめて、感染拡大防止に努めます。

新型コロナウイルスで外出自粛とされて居る中、患者さんたちの事を第一に考え働いてらっしゃる事を思うと、頭が下がるばかりです。これまでも娘の命を救って下さったり支えてくださったり言葉にはならない程の感謝でいっぱいでしたが、今回はご自身の身体を特に張ってお仕事されています... 御家族の事も心配しながらの勤務だと思います。どうか、コロナが終息するまでご無事で...。心より応援しています。

## 介護従事者の皆様へ

仁科台中学校の生徒より

実は私の身内にも介護従事者がおります。  
介護の必要な人のお世話をしないといけないので常に人と接しています。  
私としてはとても心配です。  
主に高齢者が感染するリスクが高いと聞くので特に大変だなと思いました。  
これからもお体に十分気を付けてください。応援してます！

僕の身内にも介護従事者がおります。人と常に接している仕事のため、とても心配です。  
仕事にはあまり支障がないと言っていますが、  
ニュースを見るとウイルスに感染するリスクがとても高いことがわかります。  
医療関係でも介護関係でも大変な現場で働いている方々がたくさんいることに  
感謝の気持ちでいっぱいです。  
医療・介護の従事者は危険だと偏見を持つ人がいるというニュースを見て、  
悲しい気持ちになりました。  
緊急事態宣言が出されている中、大変だとは思いますが頑張ってください。

私は仁科代中学校の2年生です。  
中学生なのでまだ医療従事者の方や介護従事者の方の  
辛さや大変さはわかりませんが、それでも想像はできます。  
いろいろ大変だと思いますが、頑張ってください！

私の祖父も施設に入っています。歳も歳なのでコロナとか怖いんです。  
他県でも施設のクラスターとかが起こってるので怖いです。  
職員さんも大変だと思います。私もコロナが早く終息する事を願っています。  
頑張ってください。感謝してます。

とても大変だと思いますががんばってください

一般の皆様より

奉仕と使命で日々ご高齢者などの介護にあたっているみなさま、  
本当にありがとうございます。フェイスガードを使うことで、  
要介護の皆様の食事介助や口腔ケアなど行うときに  
少しでも安心して頂けたらと願っています。

## 不幸にもコロナウィルスに 感染してしまった方とそのご家族へ

コロナウィルスとの戦いは非常に不安だと思います。  
正しい手順で医療機関へ受診して頂けているお陰で、  
色々な事を知る時間が作れていると思います。  
蔓延させない為に不自由な生活を強いられている方もいらっしゃるでしょう。  
陽性から数日で亡くなってしまうかもしれないという恐怖もあるでしょう。  
もしかしたら心無い一言で非難されてしまった方もいるかもしれません。  
貴方が怖いのではなくコロナウィルスが怖くて、  
そういった行動に出てしまっているだけなのです。  
私たちはまだ未知のウィルスと対峙したばかりで、  
何も出来ませんが一緒に頑張りましょう。